
Воин
Видение

Поднимайся

Пыль летит мне в лицо, когда мы съезжаем по знакомым колеям дороги к деревням, в которых  мы служили много 
лет назад в качестве миссионеров в Соноре. Эль Диаманте, Каборка, Сан-Фелипе, Эль-Ультимо Эсфуерсо ... и 
этот список городов, где мы работали, можно продожать и продолжать. Я был так взволнован от того, что буду 
приветствовать этих людей снова и видеть их знакомые лица. Что изменилось?

Дороги и кактусы выглядели все так же. Конечно, дети я служившие в моем классе воскресной школы, наверное, 
уже выросли, но я надеялся найти, по крайней мере, некоторых из них и расспросить их о жизни.
Мы свернули за угол в Эль-Койот и мои желудок скрутило. Он отяжелел от волнения и сжался от нервозности. Я 
вложил годы своей жизни в население этой маленькой деревни. Первый дом, который мы посетили, был полон 
криков волнения и всеобщих объятий. Я спросил  про некоторых из своих учеников. Моя "тетушка" София сделала 
торжественно лицо, пытаясь не выдать мне все плохие новости сразу.

В одном посещенном нами доме было тихо и девушка, которая была в моем классе, нянчила ребенка на коленях и 
выглядела пристыженной. Она сбежала с мальчиком, который не был христианином, и они не были женаты, хотя и 
жили вместе. Она не собиралась в церковь в любом случае.
Из того, что я смог по кусочкам собрать из всех историй, а также их других домав, которые мы посетили, тяжесть в 
моем желудке превратились в глыбу. Дет, с которыми я работал, не остались с Господом. Не один.
Что же пошло не так?

Не один.
Что же пошло не так?
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Я уверен, что вы уже знаете об этом, но мы в настоящее время в состоянии войны с силами тьмы. Иисус Христос 
наш предводитель и имеет целую армию людей, которая охватывает весь земной шар, говоря на каждом языке 
планеты.
Бог имеет военно-воздушных силы, морскую пехоту, военно-морской флот и пехоту. У него есть все, что имеют 
любые вооруженные силы на планете и Он находится в середине полномасштабной войны с врагом. Но только 
Он борется за каждую жизнь на этой планете. И Бог хочет, чтобы вы и я приняли ответственность за данную нам 
область и сражались так, как если бы от этого зависели наши жизни. 
Потому что многие жизни ТОЧНО зависят от этого.

Я верю, что самый большой бой, который мы ведем, это бой за следующее поколение, за наших детей. И, к 
сожалению, враг побеждает.
Как я мог такое сказать? Потому что я устал от всего этого 
притворства. Просто посмотрите вокруг. Телевизор вещает 
нашим детям вражеские ценности, а также и видеоигры, и 
сообщения, которые они получают в школе. Они получают 
часы и часы промывания мозгов каждый день, по сравнению 
с парой часов, которые даем в церкви в воскресенье. Я вижу 
много церквей, где дети выбирают не следовать за Христом. 
Они тусуются в молодежной группе, потому что это весело и 
потом они бросают ходить в церковь, когда это становится их 
собственным решением.

Барна Групп (Barna Group) является крупной компанией, которая изучает много вещей во Христе, и их 
исследования показывают, что ребенок определяется с тем, вот что он верит, к тому времени, когда ему исполняется 
12! Я ценю, что Барна провела это исследование, но я могу подтвердить это из реальной жизнью. Легко увидеть, что 
если вы не воспитываете вашего ребенка, прежде чем он достигает 12, то потом становится очень трудно изменить 
его мнение.
Вы и я это Тело Христово и, особенно, те из нас, кто работает в детском служении, от каждой конфессии и из 
любой страны мира, ДОЛЖНЫ выступить и бороться за наших детей. Мы находимся на переднем крае крупного 
сражения. Пора это признать и сделал что-то с этим.
Пришло время, чтобы мы сделали несколько генералов для Божьей армии. Не говоря уже о сержантах, старшинах, 
капралах, майорах и специалистах. Слишком много рядовых следуют приказам от других рядовых.
Я считаю, что Бог ищет больше 5-звездных генералов в Его армии, прямо сейчас, и я хотел бы быть одним из них. Я 
знаю, что это сумасбродно и высокомерно но, в самом деле, почему бы и нет?
Разве Бог не просят нас устремиться к вещам на небесах?
"Служите всем сердцем, как если бы вы служили Господу, а не людям, потому что вы знаете, что Господь 
вознаградит каждого за все то добро, что было сделано, являются ли он рабом или свободным."
К Ефесянам,  6: 7-8
"Ибо Сын Человеческий придет во славе Отца Своего с ангелами Его и, тогда, Он воздаст каждому по делам его"
Матфей 16:27
Честно говоря, я понятия не имею, как далеко мне еще нужно продвинуться, чтобы стать генералом. Но я знаю, 
есть еще гораздо дальше чем то, где я сейчас нахожусь, и я буду продолжать уповать на Бога и буду продолжать 

учиться и расти. Очевидно, что я не могу поделиться 
с вами деталями относительно того, что я не знаю, но 
Бог попросил меня записать опыт и уроки, которые я 
получал.
Детское служение не является легким и, безусловно, не 
для слабых. Детское служение нуждается в некоторых 
настоящих ГЕНЕРАЛАХ и Вы могли бы быть одним из 
них.
Позвольте мне лучше объяснить это проблему.

Мы находимся 
на переднем крае 
крупного сражения.
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Я держал огромную рыбу в своей руке и поблагодарил милую девочку за ее 
дар. Я понятия не имел, что делать с рыбой, поэтому я попытался забраться 
в спину пригородный, чтобы отдать ее туда, но пока я взбирался, потерял 
равновесие и упал вниз. Я приземлился спиной в песок, держа одну руку 
с огромной болтающейся рыбой высоко в воздухе, насколько это было 
возможно!

У нас была служба в небольшом пляжном городе: моя старшая сестра и я 
проводили детское служение, в то время, как мой папа проводил службу для 
взрослых. Мы пели песни с группой из 25 детей, закончив делать поделки, 
и пытались на нашем ломаном испанском языке рассказать им историю из 
Библии. В конце концов, одна из девочек приподнесла мне рыбу в качестве 
подарка.

Несколько лет спустя, я поделился этой историей с пастором Гари 
Даквортом, детским пастором в нашей церкви, и он потряс меня своим 
комментарием! Он сказал: "Вы думаете, что на самом деле достигли чего-то этой службой?" Я сказал: "Конечно, мы 
достигли!" Он продолжал спорить со мной, говоря, что на самом деле все, что я сделал, это занял детей на вечер. Он 
сказал: "Вы в действительности служили тем родителям, забрав их детей на час или два, чтобы они могли услышать 
Евангелие."

Я разозлился и не мог принять его слова по отношению ко мне. В конце концов, я занимался детским служением в 
течение 10 лет! Я знал, что я вносил изменения в жизни детей! В тот день я не слышал, что Гари говорил мне. Это 
заняло много времени, но в один прекрасный день, намного позже, его слова, наконец, проникли в меня.
Я посещал с директором детской службы большой раздел, в определенной конфессии в Мексике. Она поделилась 
со мной мероприятием в их конфессии, на котором она отвечала на выходных за всю детскую службу.Она описала 
с ликованием, в деталях, как организовала целое мероприятие и как оно прошело без каких-либо проблем. Она 
планировала сказочный концерт для заключительного мероприятия со взрослыми и провела все выходные, 
занимаясь с детьми над различными частями концерта.
Когда мероприятие было окончено, она поделилась тем, как самый высокопоставленный лидер подошел к ней и 
поздравил ее с хорошо проделанной работой. Он даже сказал, что он будет иметь ее в виду для будущих проектов, 
отдавая ей приоритет!

Но вдруг, разговаривая с ней, я вспомнил слова пастора Гари, сказанные мне годами ранее. Я наконец-то понял.
Этот моя знакомая провела все выходные с теми детьми для того, чтобы развлечь взрослых! Студенты не 
выучили ничего нового кроме того, как стоять в линию и лучше петь. Это те вещи, которым они уже учатся в 
государственной школе!

У меня не хватило духу, чтобы сказать ей то же, что 
сказал мне Гари. Я просто чувствовал, что меня душили 
слезы. Он был прав. Реальная детская служба не 
развлекает детей, давая возможность взрослым ходить 
в церковь не отвлекаясь. Также, она не организовывает 
хороший концерт, чтобы больше развлекать взрослых. 
Это служение для взрослых, с использованием детей в 
качестве марионеток.
Если мы действительно находимся в состоянии войны, 
концерт не сможет ее прекратить. Эти дети могли бы 

провести выходные обучаясь как нужно молиться! Или им могли бы сказали правду о церкви и Христианстве. Они 
тоже могли бы служить.
Если мы действительно находимся в состоянии войны, то раскраска страниц и запоминание правильных 
"церковных" ответов не смогут ее прекратить.
Мы находимся в состоянии войны и мы не должны забывать этого.

Я просто чувствовал, 
что меня душили 
слезы. Он был прав. 
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Существует лестница, по которой мы все взбираемся, когда растем в нашей вере и делаем 
больше для Царства Божьего. Только, это не та же лестница, по которой взбирается каждый, 
следующий обычному пути христианской жизни. Бог имеет другую лестницу!
Лестница, начинающаяся с детского служения, затем возвышающаяся до молодежного пастора, 
затем до помощника пастора, и, наконец, до главного пастора церкви, отлична от лестницы, по 
который мы взбираемся. Это, как лестница славы в Христианском мире. Я прошел от создания 
нескольких страниц для раскрашивания до написания КБШ, создавая программу для полной 
Воскресной школы. Я прошел от создания материала для 30 церквей до тысяч церквей. Это и есть Христианская 
лестница славы.
Бог говорил нам неоднократно в Писании, что Он смотрит на внутренней сторону человека, а не на внешнюю. Не 

имеет значения, сколько книг я привнес в мир, если у меня нет того ВНУТРИ, что хочет 
Бог хочет, Он не может использовать меня в бою так, как Ему того хотелось. 
Если я стремлюсь стать генералом армии Бога, я не могу подкупить Его всей 
своей славой. Бог точно знает, кто я на самом деле, изнутри. Это и есть ТА 
лестница, по которой нужно подняться, если вы хотите получить хорошую 
должность в Божьей армии. И это та лестница, по которой нужно подняться, 
если вы хотите внести изменения в вечности!

Эта лестница имеет тонны и тонны ступеней, ведущих вверх, насколько 
может окинуть глаз. Ступени по этой лестнице Вы сможете найти 
внутри себя и в Вашем отношении к Богу. Они не имеют ничего общего с 

нашими внешними достижениями, будь то в церкви или нет. Она не имеет ничего общего с моей работой, моими 
финансами, где я живу или даже с моем удивительным служением.
"ГОСПОДЬ не смотрит на вещи, на которые смотрят люди. Люди смотрят на внешний вид, но Господь смотрит в 
сердце "1-я Царств 16:7.

Сегодня есть много христиан, взбирающихся по неправильной лестнице, так же, как это было во времена Иисуса. 
Бог говорит: "Оставьте их; они слепые. Если слепой ведет слепого, то оба упадут в яму». Матфея 15:14
Люди имели свои религиозные правила, в том числе и не есть, не вымыв руки, но они все еще грешили сердцах в 
своих. Иисус сказал им:
"Но то, что выходит из уст человека исходит из сердца и это оскверняет их. Ибо из сердца исходят злые помыслы: 
убийства, прелюбодеяния, половая распущенность, воровство, ложные показания, клевета. Это то, что оскверняет 
человека, но еда с немытыми руками не оскверняет их". 
Матвей 15: 18-20
Это относится ко всем нашим правилам сегодня, так же, как 
это относилось к их правилам со времена Иисуса. Сегодня в 
церкви у нас нет религиозного правила на принятие пищи, 
обязательно помыв сначала руки. Мы знаем, что это хорошее 
правило для здоровья, но это уже не правило церкви. Но у нас 
есть МНОГО правил во всех наших церквях. Ни одно из этих 
правил не сравниться с тем, что ИСХОДИТ из наших сердец.

Бог заботится много об этой внутренней лестнице, о 
которой я говорю, и есть много стихов по всей Библии в 
доказательство этого.
«Строит ли кто на этом основании из золота, серебра, 
драгоценных камней, дерева, сена, соломы, - каждого дело обнаружится; ибо день покажет, потому что в огне 
открывается, и огонь испытает дело каждого, каково оно есть. У кого дело, которое он строил, устоит, тот получит 
награду. А у кого дело сгорит, тот потерпит урон; впрочем сам спасется, но так, как бы из огня». 1-е Коринфянам 3: 
12-15

Это и есть ТА лестница, 
по которой нужно 
подняться, если вы 
хотите получить 
хорошую должность в 
Божьей армии. 
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Это та лестница, на которую мы хотим научить подниматься 
наших детей. Это не политический беспорядок, который 
иногда проникает в наши церкви. Это не так, как мы 
возвышаемся от детского служащего до молодежного и, 
наконец, до старшего пастора.
Только это является ловушкой. В отличие от лестницы в 
мире и даже церковной лестницы, с внутренней лестницей 
Бога вы ничего не можете избежать. Там нет потайной 
двери с шага 1 к шагу 8. Там нет хороших схем разбогатеть-
по-быстрому, которые бы работали при восхождении по 
лестнице Бога. Подобно Гордону Гекко в фильме «Уолл-

стрит», который использовал инсайдерскую торговлю, чтобы подняться быстрее по мировой лестнице. Если вы 
попытаетесь пропустить шаг в духовном мире, вы всегда будете пойманы и, в конце концов, обнаружите себя с 
грязью на лице. Это медленный процесс, который будет длиться годами. Это одна из причин, почему так очень 
важно начать работу с детьми, пока они молоды! Это так важно, чтобы запустить процесс как можно скорее. И на 
правильной лестнице!
Хорошо, вот одна простая истина для вас:

Почти все восходят по неправильной лестнице.
 

Они либо восходят по мировой лестнице к деньгам, славе и богатству; или по Христианской лестнице к деньгам, 
славе и богатству. Я хотел бы открыть ваши глаза к Божественной лестнице - к деньгам, славе 
и удаче! (В вечности, конечно. Отсроченный план оплаты). Божественная лестница – это 
благочестивый характер, послушание, вера, честность и обучение служить Ему в полной 
мере. Это о жизни с плодом Духа в вашей жизни. Божья лестница – это когда вы отдаете 
Ему поводья вашей жизни и не забираете их обратно. Это означает, что БОГ, на самом 
деле, получает возможность принимать все решения в вашей жизни.
Буду честным с вами, я не думаю, что Христианская жизнь должна быть прожита 
любым другим способом.
Но, Христиане, вокруг нас, так думают.
Я вижу тысячи христиан по всему земному шару, живущих для 
славы в мире или поднимающихся по лестнице деноминации, все 
время позволяя их внутреннему миру оставаться детским, как во 
младенчестве. Я не понимаю этого. Они что, на самом деле думают, 
что они могут обмануть Самого Бога?
Реальность такова, что нам нужны люди на всех уровнях, в том 
числе на всех ступенях лестницы. Лучший способ сделать это 
– ВСЕМ начать восхождение.
1. Вам и мне нужно подниматься все время. Будьте примером для детей в вашем служении. Ваши действия говорят 
громче, чем ваши слова.
2. Будьте честны со своими студентами. Покажите им две лестницы  и помогите им понять, какая из них является 
правильной для восхождения.

3. Обучите детей, в наших министерствах, как подняться. В большинстве случаев, 
они не собираются пытаться разобраться в этом самостоятельно. ВЫ учитель, 
убедитесь, что Вы не заставляете запоминать вещи и ЖИТЬ напрасно.

Вы и я, давайте работать вместе, направляя детей на ПРАВИЛЬНУЮ лестницу, 
начиная с самой их юности, чтобы у нас была куча обученных солдат для Бога, 
когда Он будет нуждается в них!

Почти все восходят 
по неправильной 
лестнице.
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Это очень важно, подняться по лестнице, только нужно сначала убедиться, что 
мы на правильной лестнице! Тогда мы сможем делать из курсантов солдат или из 
сержантов майоров. Мы можем быть использованы Богом, чтобы внести реальные 
изменения в жизни детей во всем мире.

Если мы действительно находимся в состоянии войны, то раскраска страниц и 
запоминание правильных "церковных" ответов не смогут ее прекратить.

Мы находимся в состоянии войны  и мы не должны забывать этого.
Если мы действительно находимся в состоянии войны, то притворно повинуясь Богу, все время заботясь 

больше о христианской политики внутри нашей церкви, также не будет работать.

Нам нужны настоящие генералы в этой армии.

Нам нужны Божьи мужчины и женщины, которые готовы тяжело трудиться для 
увеличения следующего поколения верующих.
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